



# The Y's Men's Club of Gotemba

第358号 3月例会

国際会長主題	「信念のあるミッション」〈恵を数えよう〉
アジア地域会長主題	「愛を持って奉仕をしよう」〈まず自分から始めよう〉
東日本区理事主題	「原点に立って、未来へステップ」
富士山部部長主題	「みんなで参加・みんなで奉仕」
御殿場クラブ会長主題	「広めよう地域社会にワイスを」
御殿場クラブ活動方針	<p>1.会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。</p> <p>1.各地域への奉仕活動の積極参加</p> <p>1.DBCの交流を深めると共に太クラブとの交流も進める</p> <p>1.更なる会員増強</p>

会長	杉山 将己
副会長	前原 未子・鎌野 泉
書記	渡邊 芳子
会計	高橋 啓子
監事	高杉 寿徳

## 2016年3月度例会プログラム

時間 2016年3月3日 18:00より  
 場所 東山荘 第7.8会議室  
 受付 高橋Y's、稻葉Y's  
 司会 鎌野Y's、

1 開会点鐘	杉山会長
2 開会の言葉	司会
3 ワイズソング	司会
4 ワイズの信条	司会
5 聖句について	堀口Y's、
6 会長挨拶	杉山会長
7 ゲスト・ビジター紹介	杉山会長
8 食前感謝	岩田Y's
9 誕生日・結婚記念日祝い	各自
10 スマイル・YMCA基金	高橋Y's
11 閉会の言葉	司会
12 閉会点鐘	杉山会長

## 今月の聖句

だから、人にしてもらいたいと思うことは  
 何でも、あなたがたも人にしなさい。  
 「マタイによる福音書」第7章12節

## 他クラブ例会日一覧です。

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は  
 長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

熱海クラブ 3月28日(月) 热海後楽園ホテル  
 沼津クラブ 3月8日(火) ニューウェルサンピア沼津  
 伊東クラブ 3月14日(月) 暖香園ボウル  
 三島クラブ 3月22日(火) アモール・エテルノ・リオ  
 下田クラブ 3月16日(水) 下田東急ホテル  
 热海グローリー 3月23日(水)  
 热海後楽園ホテル・热海青少年センター  
 富士クラブ 3月9日(水) ホテルグランド富士  
 富士宮クラブ 3月22日(火) クリスタルホール『パティオ』

## 3月お誕生日おめでとう

18日 岩田 瞳 パートナー

21日 山本 保男パートナー

3月ご婚おめでとう 自己申告して下さい。

## 2月例会報告

在籍数	23名	メネット	1名	スマイル報告	35,000	BF活動切手	0pt
出席者	21名	コメット	0名	スマイル累計	528,000	現金	0pt
トキヤップ	2名	ゲスト	2名	YMCA基金	4,740	累計	0pt
出席率	91.3%	ビジター	7名	YMCA累計	262,327		
修正出席率	100%	出席者合計	31名				



## 2月度例会報告

高橋 啓子

寒暖をくり返しながら 春の兆しが見えるこの頃です。2月11日 祝日に新メンバーの入会式も行われる例会となりました。

富士山部より久保田部長、牛田書記をはじめ熱海ワイズより青木ご夫妻、グローリーより加藤前会長、勝又会員増強主査 そして入会式の先導役として沼津の渡辺美帆y'sの7名を迎える盛り上がりを感じさせるスタートとなりました。

長田 尚也y'sの司会のもと まず、会長の開会点鐘。ワイズソングは渡辺 美帆y'sの生伴奏でした。

大和田y'sによる聖句、総督は群衆の声に負けて無実のイエスを十字架にかけてしまった事による教え、自分も知らぬ間に大きな力に押され誰かを十字架に追いやってしまっているかも知れないと自らを戒めなさいという意味をもつものを感じました。

次は、会長挨拶、何より新メンバーが2名増員される喜びを語り、御殿場クラブの東山荘行事への協力参加等 2~3月の多忙な行事予定の報告がありました。



そして2019年に開催される日本椿サミットに向けて、当クラブの30周年記念として椿の植樹をしてはと提案がありました。市では、樹齢400年の名木「太郎冠者」が岸邸に移植されるとの事、どうやら会長さんは すでに苗を用意されてあるとか?

続いてゲスト ビジター紹介と挨拶。久保田部長は富士山部メンバー200名達成し、増員はすべて女性だったとの事、勝又主査はメンバーの平均年令の話でちなみに入会式は第3位だそうです。

いよいよ入会式。渡辺美帆のアメージングソングと共に小野麻利子さんと神野裕子さんの入場で始まりました。2人の紹介、そして入会の宣誓と挨拶があり厳粛の内に執り行われました。

食前感謝の山本y'sの「いただきます」を合図に本来なら2月は断食月なのですが入会式が行われる例会なので特別ということで、おいしいコース料理に舌鼓をうちました。

今回の卓話は自己紹介やそれぞれの思いを語り乍らスマイル募金をする形でひとまわりし盛り上がりました。



閉会点鐘で終了の後、大和田y'sよりYMCAの「ピンクシャツデー」の説明がありました。それはある日ピンクのシャツで登校した少年がいじめにあい それを見た2人の学生がピンクのシャツを友人、知人に配り学校中がピンク色に染まり、自然にいじめがなくなった。このエピソードが世界中に広まりピンクのTシャツや小物を身に着けて いじめの反対運動をしているそうです。

そこで全員そのピンク色で描いたメッセージの紙を持ち、写真撮りをし 例会終了となりました。

## にこにこキャンプ奉仕活動

大和田浩二

2月20日(土)14:30に、そろいのジャンパーを着た御殿場ワイズのメンバーが東山荘本館食堂に集まり、とても温かい豚汁をキャンプの子どもたちや一緒に親、リーダーたちに振る舞いました。味は長田チーフ以下中富食堂の折り紙付き、材料費は全て御殿場ワイズからです。子どもたちが喜んでお代わりに来るお椀を受け取るワイズメンバーの顔もうれしそう。

ニコニコキャンプは、東日本大震災で被災した南相馬地域の子どもたちやその親を、キャンプでのびのび過ごしてもらおうと愛育病院の主催で始まったもので、東山荘では5回目となります。今回は約60名の参加者が、この日お忍びで参加されて広岡浅子展も熱心にご覧いただいた、愛育会総裁の紀子様共々とても楽しい時を過ごすことが出来ました。



## 富士宮クラブ20周年記念例会に参加

杉山 將己

2月21日に富士宮クラブ20周年記念例会に、総勢16名にて参加してきました。

オープニングに、富士宮ワイズメンズクラブが資材を提供しての、富士宮市立富丘小学校3年3組児童の皆さんによる、ニジマスの飼育について全員の児童の観察結果報告があり、命の大切さを学びましたとの報告でした。

この事業は富士宮ワイズメンズクラブが、20周年記念事業として、立ち上げたとの事、素晴らしい事業で有り感動を覚えました。

ニジマスの刺身やスズコなど、普段味わえない珍味に舌ツツミを打ちながら、最後に御殿場クラブの30周年記念例会のアピールをシッカリと行い、あつと伝う間の

3時間が過ぎ、とても素晴らしい記念例会であつたと思います。

## B F だより

### 2016年2月29日集計分

- 暦の上では春ですが……メンバー及び家族の皆様はいかがお過ごしですか？
- 不要になったものを再生する機能を十分に発揮して？当クラブではプルリング(プルタブ)や使用済み切手の収集を心がけています。
- 今日はプルリングを井田伸太郎ワイズが
- 500グラムを届けてくださいました。
- ありがとうございました。
- なお、2月23日・小山町の福祉協議会にプルリング3,600グラムをお届けました。
- 手紙が来たら先ず切手を切って・ジュースやビールを飲んだら先ずプルリングを…合言葉に収集を！！
- インフルエンザがやや下火ですがまだまだ流行っています・健康には十分お気を付け下さい。

## 『ピンクシャツデイ』2月 24 日

杉山 聰子

ワイズの会で、このお話を聞きし、とても感動しました。

今、いじめによる「子供の自殺」「子供の暴行による殺人」「親からの虐待」がよくニュースで、流れています。私達、子供の頃には、考えられなかつたことばかりです。

現実的に考え、私の知らないところで、孫が、もし、いじめられたら？それで、自殺なんてことになってしまったらと、想像しただけで恐ろしい。又、加害者になっても大変なことです。

『ピンクシャツデイ』の話を、仕事の仲間に、話してみました。

2月 24 日ちょうど、静岡に研修会がありましたので、何人かに協力いただいて、ピンク色の写真を撮りました。この日に、参加できなかつた人も、『ピンクの洋服を着たよ！』って写メを送ってくれたり、ピンクのマフラーをしてきてくれたり、男性はピンクのポケットチーフをしてきてくれたり。

当日写真を撮るために、ピンクのハンカチを、何枚も、用意してくれた仲間たち、本当に感謝です。

私は、この『ピンクシャツデイ』を、始めたカナダの友達は、本当に、素晴らしいと、心から思います。今回、世界から、いじめをなくそうという『ピンクシャツデイ』の話を何人かしてみて、今、大変な社会問題になっていることなのに、関心度に、すごく差があることを、身にしみて感じました。

私の力不足ももちろんですが、これが現実で、仕方の無いことなのでしょうか。

朝ドラの『あさ』さんの、『ファーストペンギン』の話ではありますんが、最初にひとりで、誰もやってないことを、初めて行動を起こすって、大変勇気がいることですし、皆を賛同し、導き、引っ張っていくと言うことは、並大抵ではできないことです。

そして、なんと、子供たちが世界規模まで、広げていったのですから。

素晴らしいことだと思います。

これを、カナダの子供たちから、逆に教えてもらいました。

まずは、何事も、動くこと、行動しなければ、なにも、始まらないってことです。

### ※ピンクシャツデイ

2月例会報告に書いてある出来事をきっかけとして、

2月 24 日をピンクシャツデイと定め、全国の YMCA はこれに協力している。



412-0024 静岡県御殿場市東山 1052 (公財)日本YMCA同盟国際青少年センター 東山荘 URL <http://www.ymcajapan.org/tozanso/>

office YMCA TOZANSO 1052 Higashiyama Gotemba Japan 412-0024 tel 0550-83-1133 fax 0550-83-1138 e-mail [tozanso@ymc妖Japan.org](mailto:tozanso@ymc妖Japan.org)

第一例会

第二木曜日 PM6:30

第二例会

第四木曜日 PM7:00

会 場

YMCA 東山荘

tel 0550-83-1133

fax 0550-83-1138